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ASSISI — E’ stata approvata ie-
ri, in via definitiva (in terza let-
tura al Senato) la Legge Specia-
le per la «tutela e valorizzazio-
ne» dei Siti italiani «Patrimonio
Mondiale Unesco».
Primo firmatario di questa nor-
ma, tra le prime approvate a li-
vello internazionale da uno Sta-
to, è il senatore Franco Asciutti
(Forza Italia), presidente della
VII Commissione Cultura del
Senato.
L’iniziativa era stata promossa
e coordinata, sin dal 2002, per
conto dell’Associazione Città

Italiane Unesco da Claudio Ric-
ci (vice presidente dell’Associa-
zione e già vice sindaco di Assi-
si, anche lui «azzurro»).
La legge riconosce che i Siti
Unesco sono le «punte di eccel-
lenza» del patrimonio culturale
e naturale italiano e, d’ora in
poi, ogni volta che un Comune,
o Ente gestore di un Sito, chie-
derà un finanziamento, in una
qualunque altra legge dello Sta-
to, acquisirà un criterio di priori-
tà.
Sono previste nella legge risor-
se specifiche per le città Unesco
(con un primo stanziamento di
12 milioni di euro da rimpingua-

re, anno per anno, in relazione
alla disponibilità) per : studi, ri-
cerche e la messa a punto dei
piani di gestione; servizi genera-
li e di accoglienza turistica ivi
inclusi i servizi di pulizia, rac-
colta rifiuti, controllo e sicurez-
za; realizzazione di infrastruttu-
re, aree di sosta e sistemi di mo-
bilità; diffusione della conoscen-
za del patrimonio culturale nel-
le scuole e finanziamento di
viaggi e visite di istruzione.
I Siti italiani Unesco sono 40 e
in Umbria solo Assisi (con l’in-
tero territorio comunale) dal
2000 è stata dichiarata «Patri-
monio Mondiale», uno dei tanti
progetti culturali concretizzati

dal già sindaco Giorgio Bartoli-
ni (oggi dimissionario per lo
scioglimento del Consiglio co-
munale da parte del Prefetto e
l’arrivo del Commissario mini-
steriale).
Il presidente delle Città Unesco
Gaetano Sateriale (sindaco di
Ferrara) e il vice presidente
Claudio Ricci (già vice sindaco
di Assisi) hanno ringraziato, a
nome di tutte le città Unesco, il
senatore Franco Asciutti per il
grande impegno profuso duran-
te l’iter parlamentare della leg-
ge che ha raccolto il consenso
di tutte le forze politiche dell’ar-
co costituzionale.
Domani, alle 10.30 in piazza

del Comune ad Assisi, lo stesso
senatore Asciutti e Ricci saran-
no disponibili per informare sui
particolari di questa importante
iniziativa del Governo legata ai
Beni culturali.
Intanto, sullo stesso versante,
va ricordato che l’Istituto italia-
no di Cultura presso l’Unione
Europea ha finanziato e sta pre-
parando, insieme al ministero
per i Beni e le attività culturali,
una grande mostra dedicata alle
città italiane «Patrimonio Mon-
diale Unesco» che, dal marzo
prossimo, verrà allestita a Bru-
xelles, New York e Pechino.

MARSCIANO — Prorogata al 17
febbraio la scadenza per richiedere gli
aiuti previsti dal progetto P.a.l.m.a.,
rivolto ai disoccupati. Il progetto
Politiche Attive del Lavoro a
Marsciano mira a formare specifiche
figure professionali: addetto alla
installazione di segnaletica stradale,
alla lavorazione e saldatura del ferro,
alla lavorazione del vetro, alla stampa
«off-set», all’assemblaggio di
manufatti in ferro e alla saldatura pezzi
meccanici, alle macchine e al controllo

numerico (settore falegnameria),
addetto amministrativo contabile e alla
segreteria, cartotecnico. Le domande
per i vari profili dovranno essere
presentate di persona presso la sede del
soggetto attuatore: Cnos-Fap a
Marsciano (il lunedì e il venerdì dalle
10 alle 13), Enaip a Perugia (il martedì
e il giovedì dalle 10 alle 13, ed il
mercoledì e il giovedì dalle 15.00 alle
18.00), Ce.S.a.r. a Deruta (il mercoledì
dalle 10 alle 13 e dalle 15 alle 18).

Chiara Urbanelli

MARSCIANO Progetto P.a.l.m.a. per figure professionali, tempo fino al 17

Politiche attive del lavoro, il termine slitta

ASSISI In via definitiva al Senato dopo quattro anni

Approvata legge speciale
Si apre l’ombrello Unesco
La città del Santo è fra i quaranta siti italiani protetti

BASTIA — Le risposte arrivano
con qualche ritardo, ma, garanti-
sce la Giunta, arriveranno in ma-
niera esaustiva. Parliamo del com-
mercio, una delle principali attivi-
tà economiche della città, che con

i saldi sta vivendo
un momento a dir
poco incoraggian-
te. Il problema,
però, è quello di
rinnovare la rete
di distribuzione al-
lo scopo di render-
la più moderna ed
efficiente. Il pun-
to di vista diri-
mente in materia

è quello del consumatore, che
chiede la possibilità di avere pro-
dotti buoni e a prezzo abbordabi-
le. Il Comune da un lato e gli eser-
centi dall’altro puntano, invece,
ad avere una rete commerciale ca-
pace di garantire un futuro econo-
mico ed occupazionale, per il pri-
mo, e opportunità di ulteriori pro-

fitti, per i secondi. «Proprio que-
sti sono gli obiettivi che vorrem-
mo raggiungere — sottolinea il
presidente della locale Confcom-
mercio, Marco Caccinelli — me-
diante l’analisi di mercato che da
mesi l’amministrazione comuna-
le ha commissionato. Le risposte,
ci dice l’assessore, sono ormai in
dirittura di arrivo e dovrebbero
fornire già da marzo elementi uti-
li per un approfondito confronto
anche sul piano delle medie super-
fici commerciali. A questo riguar-
do il nostro principale obiettivo è
che le nuove iniziative consenta-
no alla rete distributiva locale di
acquisire nuovi clienti provenien-
ti da altri Comuni». E’ di questi
giorni la decisione di un nuovo
mercato settimanale ambulante
nella frazione di Ospedalicchio.
«Siamo favorevoli — rileva Cac-
cinelli — perché viene a coprire
una zona carente di esercizi, con
l’auspicio inoltre che possa contri-
buire ad ulteriori investimenti».

m.s.

di Susi Felceti

TODI — «Assistere il malato di
Alzheimer. Per la salute degli an-
ziani e il sostegno alle famiglie»:
è il tema del corso per volontari e
familiari sull’assistenza domicilia-
re al malato di Alzheimer che ini-
zierà la prossima settimana. Otto
incontri, da mercoledì 15 febbra-
io a mercoledì 5 aprile, che si ter-
ranno nel Ridotto del Teatro co-
munale su iniziativa del Distretto
della Media Valle del Tevere, in
collaborazione con il Comune e
l’associazione di volontariato Ai-
ma Umbria (Associazione italia-
na malattia di Alzheimer). «Tra
gli obiettivi del piano integrato
per la salute degli anziani che il
Distretto sanitario n.3 — afferma
il direttore Filippo Antonio Bau-
leo — e l’ambito sociale di zona
stanno costruendo insieme, attra-
verso l’interazione tra servizi sani-
tari, servizi sociali ed associazio-
ni del territorio, vi è proprio lo svi-
luppo dell’assistenza domiciliare

ed il sostegno alle famiglie. In
questa logica abbiamo avviato in-
sieme ai Comuni ed all’associa-
zione Aima un percorso formati-
vo per aiutare chi assiste le perso-
ne affette da questa grave malat-
tia». Negli ap-
puntamenti in
calendario si par-
lerà di storia na-
turale, clinica e
terapia della ma-
lattia, di inter-
venti psicologi-
ci e di diritti del
malato e del «ca-
re-giver», ma an-
che di aspetti ria-
bilitativi sui pazienti con demen-
ze e di «nursing» relativi alla pre-
venzione e trattamento delle lesio-
ni cutanee per i pazienti allettati.
Un metodo di lavoro che privile-
gia l’ascolto e la partecipazione at-
tiva consentirà di conoscere me-
glio le esigenze sanitarie e sociali
di questi pazienti e di evidenziare
eventuali criticità.

BASTIA Confcommercio e assessorato sono in contatto

Analisi di mercato in arrivo
Carne al fuoco del confronto

CORSIA PREFERENZIALE
D’ora in poi i Comuni o gli
Enti di gestione delle città

dichiarate siti Unesco
avranno licenza

di sorpasso
nell’acquisizione di fondi

L’ex vicesindaco Ricci

(nella foto piccola)

insieme al senatore

Asciutti ha seguito

da vicino l’iter legislativo

TODI Da mercoledì corso di formazione in 8 lezioni

Alzheimer, l’arma in più
è la sinergia Asl-privati

BASTIA — Forza Italia ri-
vendica il merito di aver con-
tribuito, in maniera determi-
nante, a risolvere il proble-
ma della nuova area indu-
striale di Ospedalicchio «co-
stringendo» la maggioranza
a chiudere la pratica, secon-
do la volontà espressa dal
Consiglio comunale. In una
nota gli «azzurri» respingo-
no i tentativi della Margheri-
ta di arrogarsi questo merito
e, piuttosto, in invitano i «ru-
telliani» a risolvere un altro
problema esistente ad Ospe-
dalicchio. Quello del nume-
ro telefonico della scuola ele-
mentare interdetto alle chia-
mate sui cellulari. Un’ingiu-
stificata penalizzazione per
gli insegnanti della scuola,
impossibilitati a contattare
le famiglie anche in casi di
necessità. Invitano, pertanto,
la Margherita a farsi portavo-
ce del problema col vicesin-
daco Antonini, anche lui del-
la Margherita.

Il direttore sanitario

Antonio Baulleo

«L’assistenza

domiciliare si fa

con l’ascolto»

BASTIA

Concorrenza
tra Forza Italia
e Margherita


